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６
在籍者数 35名
第一例会 34名
第二例会 33名
出 席 率 100％

切 手 180 g
現 金 56,830円
累計切手 2,830 g
切手換算 1,170円
累計現金 60,630円
Ｊ Ｗ Ｆ 0円
Ｅ Ｆ 0ドル
ＪWＦ累計 0円
ＥＦ累計 0ドル

第一例会 14,000円
第二例会 0円
累 計 243,500円

扇子販売 6,120円
ラスク販売 9,000円
累 計 763,702円

献 血 0cc
成 分 0名
累 計 400cc
成分累計 3名

６月例会148.14kg
（ペットボトル換算

34,704本）
累 計944.91kg

（ペットボトル換算
240,149本）

第一例会 4,323円
第二例会 0円
今期累計 59,163円
累 計 396,338円（次期繰越）

（直前期繰越金含）

2010 7
2010. 7. 1 発行
第28巻 第１号

通巻324号

７月 Kick-off EMC-C
新 山 兼 司 EMC事業主任（京都トップスクラブ）

意識をもって活動に参加しよう。
自己の成長と共にクラブの求心力を高めよう！

『It's coming』～時が満ち、新たなムーブメント～

第28代会長 山 田 英 樹

今 期 の 会 長 主 題 で す が 、『It's

coming』 ～時が満ち、 新たなムーブ

メント～とさせていただきました。わかり易さをとるか

思いをとるか、かなり悩んだ結果、やはり一生に一度の

栄えある会長職、インスピレーションに従って決めさせ

ていただきました。『機は熟した』『時は満ちた』などの

意味が込められています。

『最近のキャピタルは良いクラブになった』深いキャ

リアの諸先輩方と話をしていると、決まってそうお伺い

します。私が入会してからの記憶の中では悪いクラブで

あったことなど一度も無かったように思うのですが……。

良いクラブになったといわれる秘訣はなんでしょうか？

やはりそれは諸先輩方が積み重ねてこられた実績の上

に成り立っている事だと思います。

会長就任にあたり温故知新、先輩達の足跡をレビュー

してみたのですが、そこには常に来るべき未来に向かっ

て力をあわせてがんばっている姿がありました。メンバー

同士が相互に深く理解し合えるよう、相手を思いやる気

持ちをもって老いと若きとが「横並びの和」とも言える

関係を築き、25周年記念事業に向けて世代を越えて邁進

する姿がありました。大きな目的に向かい心がひとつに

なったとき、そこに尊敬に満ちあふれたすべての世代の

メンバーが共生出来る環境が整ったのだと思います。

今期キャピタルクラブは仁科保雄西日本区理事を輩出

します。そして第14回西日本区大会のホストクラブとい

う重責を担っています。微力ではありますが先輩達から

託されたバトンをしっかりと守り伝えて行きたいと思い

ます。

キャピタルクラブの伝統を継続しそしてメンバーの結

びつきをより強固なものとし、全員一丸となって西日本

区大会を成功に導く事が出来ますよう皆様のご協力をお

願い致します。

聖句に『鉄は鉄にとがれ、人はその友によってとがれ

る。（箴言27章17節）』という言葉があります。私も『キャ

ピタルの友』にとがれて今日まで来ました。

多くの仲間達と新たなムーブメントをおこすことが出

来るよう精一杯がんばります。皆様どうか一年間宜しく

お願い申し上げます。

天地の造り主、主があなたたちを祝福してくださるように。
詩篇 115篇15節
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西日本区理事を拝命して

西日本区理事 仁 科 保 雄
思いもよらぬ理事の重責を担うことにな

り、今、一層の重責を肩に背負っています。

この重責を担った両肩には感覚の違う、もっ

と重い京都キャピタルクラブのメンバーの

皆さんの心がこもっています。メンバーに

支えられそして力を与えられ、私が理事と

して西日本区への思いをこれからぶつけて

いくつもりです。今私が一番に実行しなければならない事は

西日本区のメンバー減少と高齢化を防ぐ事であります。高齢

化を止めることはいくらでもできる事です。若いメンバーが

若い人をお誘いし、入会していただく事でいくらでも下げる

事が出来ますが、メンバーの減少は中々歯止めが利きません。

私はこの時点でメンバーを増強している京都では親クラブ、

自クラブ、子クラブの事例を西日本区の皆さんに聞いて頂く

ようにしていくつもりです。

気持ちの持ち方、やる気の持ち方でこんなにもクラブが活

性する事を西日本区のメンバーの皆さんに知って頂きたいと

願っています。一人の人間を区に送り出すために「何とかし

なくては」「何としても増強」しかも良質の人々に入会してい

ただく事、そしてクラブの本質を早く新会員に知って頂く事

でしょう。

大切なことは入会に際して宣誓して頂いた「ワイズメンズ

クラブのモットー」が基本であり、ワイズの背骨である事を

知って頂きたいと思っています。

この事を踏まえ、親睦をはかり互いに尊敬できる多くの友

人を獲得する素晴らしい場である事を感じて頂きたいと思っ

ています。そして大きく力をため込めた時、本当の奉仕の心

が自分自身の中に湧き出てくるものと思っています。

「自分も家族も苦しんで奉仕をするものではない、皆で楽し

んでする奉仕こそ本当の奉仕」と私は常に考えています。

いよいよ新しい年度を迎えますが皆さんと共に楽しいクラ

ブ運営に携わっていきたいと思います。よろしくお願いいた

します。

終わりに、今期重要なメンバーを西日本区にお与えいただ

き心より感謝申し上げます。

2010年６月１日（火）19:00～21:00６月第一例会
ウェスティン都ホテル京都

一挙に3名の入会式、今期5名達成

菅 原 樅 一
今まさに元気があふれているキャピタルクラブを感じさせ

る例会でありました。五十嵐さん、西村さん、亀井さん、一

挙３人の入会式が行われました。

会長の前で宣誓される３人の姿を見て、我々も入会時を想

い出し改めて気持ちの引締る思いでした。

会食後、メンバースピーチが有りました。今期先に入会さ

れた西川さんと金田さんが、現在に至るまでの様々な体験を

楽しく話され、２人のことがより身近に感じられました。

つづいて橋本さんがすばらしい成果をあげられた今期のEMC

を総括して、静かな口調で淡々とスピーチされました。

最後に山口さんが、入会６年目の今、ワイズが面白くてた

まらないと熱く話されました。

本日入会された３人を含めて、５人の新メンバーは共通し

て、キャピタルメンバーの飾り気の無い暖かい雰囲気と、奉

仕という高い目標をめざす精神的なものを感じて入会したと

お話されたように思います。

これからもキャピタルクラブが仲間としての連帯感と、ワ

イズメンとしての喜びを持って、頑張って行こうと思わせる

例会でした。

入会式 左から亀井さん・西村さん・五十嵐さん

西 川 さ ん 金 田 さ ん

聖句の解説 世界は神様によって造られました。被造物はどの一つも、神で
はありませんし、神にはなれません。どんなに強力に見えようとも、被造物
は恐れるに足りません。
「体は殺しても、魂を殺すことのできない者どもを恐れるな。」（マタイ10:28）
自分がどんなに能力があり、人の上に立つ力量に恵まれていたとしても、

決して神であるかのように思い上がり、人の人生を支配できるかのように錯
覚してはならないのです。親が自分の子供に対しても。組織の上に立つもの
が、下位のものにたいしても。

1982～83年度 アジア地域会長･国際議員
1984～85年度 国際会長

竹内 敏朗様
メネット 邦江様 ６月23日ご逝去

24日通夜・25日告別式 於 熱海YMCA

クラブより岡本さん夫妻が両日参列

訃 報
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2010年６月19日（土）18:00～21:00６月第二例会
ウェスティン都ホテル京都

微笑ましい、引継例会

大 門 和 彦
瀬本会長による最後の例会（引継例会）が６月19日（土）ウェ

スティン都ホテル京都で開催されました。大きな身体に似合

わないソフトタッチの開会点鐘、若いメンバーの委員長抜擢
等は、瀬本会長の大きな特徴だった。

「包容力・安心感」の下で事業が出来た委員長の顔もこの日
ばかりは皆晴れやかだった。リーダーと協力しうどん作りを

企画したＹサ委員長の大山謙一さん。３年がかりの企画で新
たな支援先を見事に実行され、パープル大賞を狙っていた地

域奉仕・環境事業委員長の内田雅彦さん。楽しい企画で例会
を盛上げたドライバー委員長の山口雅也さん。やりたくても

出来なかった？結果何もしなかった、交流委員長の金原弘明

さん。最後まで予算達成に頑張って頂いたファンド委員長の
石村吉宏さん。座長にプレッシャーを与え続けた結果、座長

の力でパープル大賞を受賞された？EMC委員長の橋本真一さ

ん。また色々な企画でメネット会をリードして頂いたメネッ
ト会長の勝山メネット。一年間の充実した活動ぶりが素直に

表れた授賞式となりました。
最後は、直前会長の役者顔負けの演技で涙を誘いたい「労

いの言葉」も、瀬本会長らしい「微笑ましい例会」には勝て
なかった。

役員の皆さま一年間、本当にお疲れ様でした。

東日本区大会へ参加
―６月５日、６日―

岡 本 尚 男
「燃やせ、ワイズの炎 つどえ！富士のふもとに」のキャッ

チフレーズで「第13回東日本区大会」が富士五湖クラブのホ
ストにより、富士急ハイランド横の「ハイランドリゾートホ

テル＆スパ」で開催された。霊峰富士山が正面に見える会場
に441名が集い、DBCの東京クラブからも24名の方が来られ旧

交を温めた。
13時から始まった開会式には、 富士吉田市長、島田日本

YMCA同盟総主事、鈴木西日本区理事のご挨拶のあと、東日
本区アワーで年次報告等があり、休憩を挟んで「63歳のエベ

レスト」題する渡邉玉枝さんの講演があった。63歳でエベレ
スト登頂に至る人生の歩みは、たゆみない訓練と不屈の精神

力と決断、様々な人たちとの出会いがなければ不可能だった
だろうに、全てを手中に収めて成功させたドラマは、誰にで

も当てはまる人生の縮図であり、真摯な祈りが神仏の恵みを

引き寄せるのも運のうちだと思った。
晩餐会は2003年に結成され、数々のグランプリに輝く富士

学苑中学高等学校ジャズバンド部（ムーン インレット サ
ウンズオーケストラ）による30名余りの子どもたちによる、

ビッグバンドジャズの迫力は圧巻で会場を一つにまきこんだ。
翌日は原俊彦理事から松田俊彦次期理事への引き継ぎがあ

り、各種表彰が行われた。東京クラブの佐藤一男さんが東日
本区奈良伝賞受賞とクラブは「YMCAサービス特別賞」「ASF

献金賞 １位」の他に９つの賞に輝いたことはDBCの私たち
には嬉しい出来事であった。

大会終了後、東京クラブの有志の方と仁科保雄次期西日本
区理事夫妻、森本栄三西日本区財政監事とDBC交流会をもち、

佐藤さんのお祝いを兼ねたひと時の歓談ののち京都へと戻っ
た。実り多い１泊２日の旅は終わった。

パープル大賞の橋本さんを中心にパープル賞受賞のメンバー

次 期 役 員 揃 い ぶ みホームクラブ200％出席達成のメンバー

直前･現･次期会長 感激の花束贈呈 香山直前･勝山現･山田次期
メネット会長引継ぎ



第13回西日本区大会

山 田 隆 之
「ひろしまから世界にとどけ平和の祈り－すべてのいのちを

大切に」をテーマに、第13回西日本区大会が６月12日広島国

際会議場で約800名のワイズメンが参加し開催されました。

「わたし達は、全ての核兵器の撤廃を強く強く求めます」との

平和へのメッセージも読み上げられ、開催地広島らしい大会

になりました。

大会は恒例のバナーセレ

モニーで華々しく開幕し、

広島流川教会の沖村裕史牧

師による聖書朗読、 開会祈

祷が行われ、 鈴木誠也西日

本区理事が 「今こそ自分が

生きるために隣人を守ろう

としてきた社会」 から 「共

に生きるために隣人を守ろ

うとする社会」を目指し、

「核拡散防止」が再確認され

れば、 被爆国であるわれわ

れ日本の役割は大きくなる

との開会の挨拶に続き、 広

島平和文化センター理事長のスティーブン・リーパーさんが、

「NPT後の課題」と題した基調講演がありました。

第二部は理事、役員の引継式が行われ、鈴木理事から我が

キャピタルクラブの仁科さんに理事バッチ、柳西日本区書記、

田中西日本区会計にも各々バッチが引き継がれ、第14代仁科

西日本区理事期が始まりました。就任にあたり理事主題であ

る「飛翔たとうワイズスピリットを胸に」“Forward with Y's

men's spirit in our Hearts”、副題の「泰然自若の精神で」

が発表され、今期最初のイベントである「横浜国際大会」の概

要と、国際大会の重要性と参加のアピールに続き、今期は日

本のワイズメンが諸外国のワイズメンと積極的に交流を深め、

「活発な国際交流がもたらす世界平和」を強く希望されました。

また、「第一にYMCAのためのサービスクラブとして活動す

る」、「その

他の ワイ ズ

メン にふ さ

わし い団 体

を支援する」、

「市民的、国

際的 諸問 題

のな かで 倦

むことなく、

一党 一派 に

偏ら ない 正

義を 追求 す

る」、「宗教的、市民的、経済的、国際的諸問題につき、会員

たちを啓発し、積極的に参加連帯させる」、「健全な交友関係

を創り出す」、「この協会の国際、地域、区の事業を支援する」

これらのモットーを深く理解し、今以上に認識し活動する重

要性が説かれました。そして、区全体のメンバーの高齢化、

減少についてもふれられ、キャピタルクラブが前期に実践し

てきました、メンバー増強の手法を例に出して、EMCについ

ても所信を発表されました。

懇親会は、リーガロイヤルホテル広島に移り和やかに開催

されました。

来年わたし達キャピタル

クラブがホストを務める、

次回の西日本区大会のアピー

ルを石倉西日本区大会実行

委員長発案の奇策で、 大い

に盛り上げる予定でしたが、

あまり“うけず”に“すべっ

て”しまい残念な結果にな

りましたが、今回の西日本

区大会には多くのキャピタ

ルクラブメンバーに参加し

て頂き、 キャピタルクラブ

の団結と友情を強く感じる

大会になりました。
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ひろしまから 世界にとどけ 平和の祈り

第13回西日本区大会 753名が集う
― 仁科保雄 第14代西日本区理事誕生 ―
６月12日～13日 広島国際会議場・リーガロイヤルホテル広島

受 賞 一 覧

Y MC Aサ ービ ス ･
ユ ー ス 事 業

Yサ・ユース献金100％達成賞

地域奉仕･環境事業
TOF献金賞 第４位
CS･TOF･FF献金トリプル達成賞

Ｅ Ｍ Ｃ 事 業 出席率90％達成賞

フ ァ ン ド 事 業 BF総合優秀賞

交 流 事 業 第69回国際大会登録促進賞



― 5 ―

五十嵐由紀（いがらし ゆき）
紹 介 者：大門 和彦

生年月日：1969年１月11日
勤 務 先：有限会社アトリエいがらし
血 液 型：O型

趣 味：アーチェリー、旅行など
入ってみたい同好会：釣り

入会して一言：笑顔で精一杯頑張りますのでよろしくお願い

いたします。

亀井 久照（かめい ひさてる）
紹 介 者：竹田 博和
生年月日：1967年７月16日

家 族：妻 三千代、長男 航汰
長女 晴菜、次男 陸矢

勤 務 先：アイエンジニアリング株式会社
血 液 型：O型

結婚記念日：1995年９月15日

趣 味：釣り、ゴルフ
入ってみたい同好会：釣り、ゴルフ

入会して一言：人生経験豊富な大先輩、社会の第一線で活躍
される先輩の方々が、今からさらに飛躍しようとがんばっ
ておられることなど私の目標となる方が沢山おられるなあ、

と感心しています。これからメンバーとして、学んでいき
たいと思います。

西村 融正（にしむら ゆうしょう）
紹 介 者：山口 雅也

生年月日：1967年８月26日
家 族：父・母・妹と同居中
勤 務 先：西村紙器株式会社

血 液 型：Ａ型
結婚記念日：独身記録更新中

趣 味：ゴルフ
入ってみたい同好会：ゴルフ
入会して一言：今後とも、末永くよろしくお願い致します。

祝! 5名増強!! 新入会員歓迎会

大 山 謙 一
６月４日（金）19時より、三条木屋町上ルの『きらら』にて、

新入会員歓迎会が開催されました。橋本EMC委員長が掲げて

られた『仲間を増やそう』通りに、大門さんご紹介の五十嵐

由紀さん。竹田さんご紹介の亀井久照さん。森繁樹さんご紹

介の金田英二さん。山口さんご紹介の西村融正さん。と、５

名もの新メンバーを迎え、瀬本会長の挨拶、山田英樹次期会

長の乾杯で宴は始まりました。

喫煙・禁煙組とにわかれて大いに盛り上がり、新入会され

た５名から一言づついただいて、次々期会長の八木さん、橋

本さん、神﨑総主事からもお話いただき、最後は一本締めで

楽しい宴は終了となりました。皆さま、これからも益々盛り

上げて参りましょう！

参加者：石倉、石村、内廣、内廣メネット、大山、岡本、

勝山、香山、神﨑、菅原、瀬本、竹田、田中雅、仁科、

橋本、村田、八木、山口、山田英、吉井、金原、幡南、

森繁、内田、安倍、田中升、西川、金田、西村、五十嵐、

亀井、大山謙 合計32名

西日本区大会メネットアワー

柳 早知子
梅雨の晴れ間でとても暑い日となった６月12日、大会に先

駆けて、11時よりメネットアワーが開催されました。160名を

超える参加者があり、メネットアワーの会場も賑わいをみせ

ていました。今期の森メネット事業主任より挨拶と事業報告

の後、国内プロジェクトの支援金贈呈が行われ、今期支援先

である「東京自殺防止センター」

創設者の西原由記子様と「神

戸いのちの電話」理事長の山

口徹様に献金を手渡されまし

た。続いて、田上直前主任よ

りキャンドルに火が灯されメ

ネット事業主任の引き継ぎ式

が行われ、今期の森主任より

次期の坂本主任へ聖書と共に引き継がれました。

次期主任よりの挨拶、事業説明、各部主査の紹介で引き継

ぎ式を終え、春風みつ子様による腹話術と手品を楽しんだ後、

会食となりました。１年間お働き頂いたメネット事業主任・

書記・会計様と各部主査様、開催に際しご準備頂いたメンと

メネットの皆様に感謝致します。

次期は、坂本事業主任の下、書記としてお手伝いをさせて

頂きますので、どうぞメネット事業にご理解とご協力をお願

い致します。

西日本区大会参加者

石倉 尚、内田 雅彦、大山 謙一、岡本 尚男、
岡本 都、金原 弘明、香山 章治、神﨑 清一、
瀬本 純夫、竹田 博和、田中 雅博、田中 升啓、
仁科 保雄、仁科 節子、幡南 進、村田深砂子、
八木 悠祐、柳 慎司、柳 早知子、山口 弘子、
山口 雅也、山田 隆之、山田 英樹

左から柳書記･坂本メネット事業主任･大槻会計
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私が入会を決断した動機

村 田 深砂子
独立してまだ２年位の時、当時の会長石倉さんに声をか

けていただき例会に参加いたしました。

当時は今と違い、年齢層も高く男性ばかりで少々驚きま

したが皆さん立派な方々で信頼できそうな会だと直感的に

感じるものがございまして入会いたしました。入会の動機

はそれぞれ違いがあれど本人の決断で入会され色々な行事

に皆さんが力を合わせて取り組んでいる姿を見て仕事の上

では経験できない、皆さんの絆を素晴らしく誇りに感じて

おります。今後、メンバーをもっと増やして益々活気のあ

るキャピタルクラブになり京都部、いやいやワイズメンズ

クラブの中で一番輝いているみんなの憧れのクラブになる

よう期待しております。

新たなムーブメントの時に

金 原 弘 明
私のスポンサーである大門さんからキャピタルクラブの

紹介を頂き、半ば強引に初めて連れて来ていただいた例会

は2006年１月の新年例会でした。開業して１年と少し経っ

た頃で、開業時のバタバタも少し落ち着き、人との繋がり

を増やしていきたいと思っていた頃だったのを覚えていま

す。ちょうどその頃は、他の複数の団体等のお誘いが重なっ

ていた時期でもあったのですが、何より大門さんからのお

誘いであったことと、クラブの主旨が奉仕クラブであると

いうことが、私がキャピタルクラブに入会した最大の理由

でした。

入会して４年半が過ぎ、今期は副会長という大役を勤め

させて頂くこととなりました。自分自身はまだまだ時が満

ちているとは言えませんが、新たなムーブメントを起こす

原動力として少しでもクラブの力になることが出来ればと

思っています。初めてキャピタルクラブに出会った日に皆

で行った２次会の席で、今は亡き堀さんがおっしゃられた

「誰でも入れればいいというもんではないんや」という言

葉は私のクラブ活動の座右の銘となっています。あれから

４年半、少なくとも今こうしてキャピタルクラブに在籍し

ていることは私の小さな誇りです。

き っ か け

安 部 英 彦
わたしがキャピタルクラブに入ったのは、お店の改装を

考えていた時に内田さんから山田英樹さんを紹介していた

だいたのがきっかけでした。山田さんとの打ち合わせの時

にワイズというグループに入ってボランティアをやってい

るみたいな話をたくさんしていただき、自分自身ボランティ

ア活動には昔から興味は持っていましたので楽しく聞いて

いました。自分がそのようなグループに入るとはまったく

思っていませんでしたが、内田さんが入会されて気が付け

ば山田＆内田マジックにより自分も入会していました。

入会して２年が経ち、まだクラブからGIVEしてもらう

ばっかりですが、そのうちバンバンTAKEしたいと思いま

す。特にクラブに期待することはありませんが、キャピタ

ルにかかわるすべての人が笑顔になりメンバーが健康であ

りますように。

メンバー
７月８日 神 﨑 清 一
７月16日 亀 井 久 照

メネット
７月22日 内 廣 嘉 子

７月29日 柳 早知子

コメット
７月３日 田 中 愛 純
７月８日 幡 南 玲 奈

７月19日 山 田 隆 太

７月７日 八木 悠祐・未穂ご夫妻

９月５日（日） リトセン秋の準備ワーク

９月11日（土） 六甲部部会
９月12日（日） 第１例会「京都部会」

９月18日（土） 中西部部会
９月19日（日） ふれあい広場

平城遷都1300年祭
平城宮跡会場見学

９月21日（火） 第２例会「通常例会」

９月23日（木） 阪和部部会
９月25日（土） 西中国部部会

９月26日（日） 九州部部会
９月 国際IPE立候補締切

10月２日（土） 中部部会
10月３日（日） びわこ部部会

10月５日（火） 第１例会
「EMCアワー例会」

10月15日（金） 国際ICM立候補締切
10月19日（火） 第２例会「通常例会」

10月23日（土） 瀬戸山陰部部会
10月 アジアRDEトレーニング



準備検討会 2009年６月25日
出席 瀬本次期会長 山田次々期会長

仁科次々期理事･柳次々期書記･山田次々期事務局員
石倉

１．実行委員選任
２．協力クラブへの協力依頼について

３．大会会場検討
４．第１回実行委員会開催検討

第１回実行委員会 2009年７月17日
仁科次期理事の方針に沿って実行委員会を立ち上げること

を確認

１．７委員会と委員長と役割を決定
２．８項目の大会内容確認

３．今後の進行予定決定

第２回実行委員会 2009年９月18日

１．委員会構成・配属検討
２．各委員会検討議案確認

３．今後の予定確認

第３回実行委員会 2009年11月20日

１．各委員会進行状況報告
２．大まかな内容の時期と必要な準備確認

主に広報委員会業務
３．各委員会開催日案確認

第４回実行委員会 2010年１月29日
１．各委員会進行状況、新たな検討事項報告

２．今後の活動予定確認

第５回実行委員会 2010年３月26日
１．各委員会ごとの課題と進行状況報告

２．全体にかかわる事項についての検討と活動予定確認

第６回実行委員会 2010年５月21日

１．各委員会ごとの具体的な進行状況報告と検討
２．今後の予定確認

第１回 議 事 録（次期役員研修会併催）

日 時 2010年４月13日（火） 19:00～21:00

場 所 京都YMCA三条本館

１．山田英樹次期会長挨拶

２．リーダートレーニング

ワイズ読本に学ぶ 大門次期副会長より

役員会・委員会の役割について 金原次期副会長より

※勝山次期委員長より

西日本区報に載る献金の使途についての資料を参考に

する件。

YEEP&STEPについての資格条件などの記載。特別委

員会についての記載。書記、会計の役割についても掲載。

※瀬本会長より

会長会でも献金と出金についての検討をする動きが出

ている件。

３．次期会長 主題 方針 計画 発表

会長主題

「It's coming」～時が満ち、新たなムーブメント～

活動方針

25周年を経て新たな胎動が起こりつつあるクラブ、そ

の新しいムーブメントをより確実なものとしたいと思

います。新旧に区別のない闊達な雰囲気の中、すべて

のメンバーがさらなる達成感を感じ、そして大きな目

標を結実させることができるよう、キャピタルクラブ

一丸となって邁進していきたいと思います。

活動計画

キャピタルらしいYMCA事業の模索と積極的な支援／

オリジナリティーあふれる地域奉仕事業の推進／楽し

みにできる例会運営／国際大会・西日本区大会を軸と

したIBC・DBC／着実なメンバー増強

※森次期委員長よりメンバー増強についてのニュアンス

の確認

※勝山次期委員長より

西日本区大会の成功→メネットの文言の記載。例会運

営→親睦という文言／着実な→良質なというニュアン

スを加味してほしい。

４．国際会長・アジア会長・西日本理事・京都部部長主題報

告／各事業主任・事業主査 主題報告 目標報告

５．次期委員長 別紙の通り配属発表

各委員会を開催して、５月７日（月）を期日に副委員長の

決定及び各委員会事業方針・計画・予算 案を提出。

山田次期会長から幡南書記を経由して、配属表と案内文

を、全メンバーへ配布する。

６．年間スケジュール（案）の発表と確認

別紙の通り

メネット招待例会：花見例会を充てる

５月第２例会：西日本区大会リハーサル例会

他クラブ周年事業を備考欄に入れる

西日本区大会の日付を10日（金）～12日（日）と記載する

メタセコイヤフェスを備考に入れる

リトセン準備ワークの件、担当年度について意見交換
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６月５日～６日 東日本区大会出席
６月９日 森田惠三様（京都ウエストクラブ）と引継

式の打ち合わせ。
６月12日～13日 西日本区大会出席
６月23日 京都パレスクラブ引継例会に出席。

第14回西日本区大会と国際大会アピール
６月27日 Yサ･ユース、EMC、地域奉仕・環境、広報

事業の４事業主任・主査研修会開催
京都リーガロイヤルホテル

６月29日 鈴木理事と引継ぎ事項打ち合わせ
大阪グランビアホテル

仁科西日本区次期理事活動記録

第69回 横浜国際大会ニュース
受付手伝募集 ８月５日 10時大会会場集合

当日10時30分から開始される受付が東京クラ
ブの担当で、京都キャピタルに応援の依頼が参

りました。参加される方で手伝おうと思う方は金原さ
ん迄連絡してください。



第２回 議 事 録

日 時 2010年５月17日（月） 19:00～21:00

場 所 京都YMCA三条本館 201号室

１．山田英樹次期会長挨拶

２．前回議事録確認

３．西日本区報告

４．京都部報告 京都部提出資料の確認

５．YMCA報告

６月27日（日） リトセン夏の準備ワーク

６．三役報告

７．各委員会事業計画（案）報告

Yサ・ユース

わんぱくチャレンジクラブへ参加／研修懇親会をEMC

委員会と共同開催／Yサアワーにて献金の意味と使途

説明

地域奉仕 リトセン・メタセコイヤ・フェスティバル

の企画実施

ドライバー 親睦の深まる例会運営

７月６日（火） 第一例会 総会

７月20日（火） 第二例会 部長公式訪問

交流 横浜国際大会・東京クラブ80周年記念・西日本

区大会でのDBC、IBCへの対応

ファンド メンバーに喜んでもらえる物品販売

名刺ファンド

ブリテン 仁科次期西日本区理事の記事及び西日本区

大会の状況報告を掲載

EMC EMC座談会を年２回開催し、会員増強を図る

メネット

８．予算案

一般会計予算案、特別会計予算案について

西日本区大会例会費、西日本区理事活動費について

９．委員会配属確認

新メンバー配属予定 西村融正さん……YMCAサービス

五十嵐由紀さん……地域奉仕・環境

10．スケジュール案確認

日付未定部分の確認

周年例会の有無及び日程確認

11．審議事項

各事業計画案・予算案・スケジュール案 審議継続

第３回 議 事 録

日 時 2010年６月22日（火） 19:00～21:00

場 所 ウェスティン都ホテル京都 竹の間

＜報告事項＞
西日本区

第13回西日本区大会広島

（６月11日～13日 キャピタルクラブ23名参加）

国際大会（横浜） ８月５日～８日

京 都 部
第１回京都部評議会 ６月20日（日） 三条YMCA

EMCアンケート ７月13日期限

EMC事業懇談会 ７月23日（メルパルク）

ファンド事業交流会 ７月９日（金）

メネット事業交流会 ７月13日

ＹＭＣＡ
リトセン夏季準備ワーク ６月27日（日）

サバエ開設準備ワーク ７月４日（日）・11日（日）

三 役
センテニアルクラブ合同例会開催の申し入れについて

西日本区メネット事業のアピール依頼（DVD鑑賞）の件

＜各事業委員会報告＞
各 事 業 委 員 会 事業計画案及び予算案の発表

YMCAサービス わんぱくチャレンジクラブ 12月12日

地 域 ・ 環 境 ふれあい広場 ９月30日（日）

リトセンメタセコイヤ ３月27日（日）

審議事項
年間スケジュール案・事業計画案・予算案

今期決算の反映以外 承認

そ の 他
京都部評議会部会費値上げの件

各委員会へ持ち帰り意見収集

次回三役会 2010年７月22日（木） 19時～

次回役員会 2010年７月27日（火） 19時～

＜報告事項＞
西日本区

横浜国際大会早期申込 メン24名 メネット６名

広島西日本区大会参加者 メン19名 メネット４名

京 都 部
京都部評議会の報告。６月20日三条YMCAで実施

三役報告
CATT横断幕費用6,000円ドライバーより支出

＜各事業委員会報告＞
Ｙ サ・ユ ー ス 下半期報告・決算報告の確認

地域奉仕・環境 下半期報告・決算報告の確認

ド ラ イ バ ー 下半期報告・決算報告の確認

交 流 西日本区大会時DBC懇親会の報告

フ ァ ン ド 扇子・ラスク販売ファンド報告

広報・ブリテン ホームページアンケート結果配布案内

Ｅ Ｍ Ｃ 下半期報告・決算報告の確認

メ ネ ッ ト 会 下半期報告・決算報告の確認

審議事項
各事業委員会下半期報告 承認

各事業委員会決算報告 承認

……………………………………

………………………………

…………………………………
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編 集 後 記

今期、山田英樹会長より、広報・ブリテン

委員長に任命されました。「新たなムーブメ

ント」という会長主題に基づき、今年は、思

い切ってブリテンのデザインを一新しました。

これから皆さまには、何かとお願いすること

が多くなるかと思いますが、何卒、よろしく

お願いいたします。 （委員長 大山 謙一）


